

6 septembre - Switch Collective met ses activités en pause

Paris, 6 septembre 2023 - Switch Collective, le spécialiste dans l'accompagnement de professionnels en quête de reconversion, a vu le jour en 2016 à l'initiative de Clara Delétraz et Béatrice Moulin. Insatisfaites des solutions existantes, elles ont souhaité dépoussiérer le secteur avec une combinaison équilibrée entre coaching, thérapie ou encore un concept de bilan de compétences collectif. La startup avait été rachetée en 2020 par Numa, accélérateur de startups, devenu organisme de formation BtoB. En cet été 2023, la startup annonce aux personnes désireuses d'entrer en contact qu'elle « marque une pause pour se concentrer sur l'écriture d'une nouvelle page », précisant que « il n'y a pas de départ disponible jusqu'à nouvel ordre. » Pour switcher, il faudra donc patienter.

Temps de lecture : minute

6 septembre 2023

Article écrit par Sophie Levy Ayoun